

PTAだより

桜美林中学校・高等学校PTA
第2号 2022年1月25日発行
編集責任者 上出 雅樹

<PTA活動これまで>

PTAではこれまで様々な活動、イベントを行ってきました、残念ながらコロナ禍の中、一昨年と今現在までほぼ全ての活動が中止を余儀なくされる状況となっております。PTAって一体何やってくるの?とお思いの方も多くなっていると思います。今回のPTAだよりでは2018年度、2019年度および今年度これまでの主なPTA活動内容についてご紹介していきます。

『6月 PTA父親の会』

毎年6月開催、名称は父親の会ですがお母様も大歓迎です。毎年200名以上の御父母の方が集まっていたり、先生方も参加され大盛況の会となります。第1部は桜カフェでの昼食会、第2部は学園巡りが開催されます。

『9月桜空祭（文化祭）参加』

PTA文化祭は様々なイベントで参加しています。

参加のメインのものとしてバザーがあります。6月にバザー準備会にて手作り品を制作して販売を行っています。バザー準備会は手作り品を作る楽しみ以外に保護者同志の交流・会話も盛り上がり楽しい会となっています。

また、バザー当日には皆様から献品（寄付）された品々も販売し、売上は全て学校に還元しております。

文化祭お茶処（喫茶スペース）も開店します。文化祭を回って疲れたら休憩スペースとしてもご利用頂けます、生徒の利用も可能です。

『ゆめ工房』さんご協力のパウンドケーキも毎年好評で売り切れ必須です。

桜抽選会はハズレなしの抽選会です。ディズニーチケットを始め豪華賞品がたくさんあり毎年大盛り上がりです。

『10月 PTA交流会』

毎年10月ごろ関東近郊の“遠足”として日帰りバス旅行を実施しています。小旅行を楽しみながら、保護者同志、先生方との交流を深めることができるイベントとなっています。



<平成30年度> JAL工場見学 SKY MUSEUM ツアー

昼食はホテルバイキングを楽しみました。

その後、羽田空港国際線ターミナルを散策し、このツアーのメインであるJAL工場、ドック見学を行いました。普段間近では見られない飛行機や次々と着陸する飛行機を滑走路と同じ目線で見ることができ貴重な体験でした。

<令和元年度> 小江戸川越散策ツアー

最初の目的地のサイボクハムで買い物、昼食はバーベキューを楽しみました。その後、喜多院を参拝し、最終目的地である小江戸川越を訪れました。江戸時代の風情を漂わせる町並みを眺めながらの散策は格別でした。

<令和3年度> 新江ノ島水族館 ナイトアクアリウム

今年度の交流会はコロナ禍という事もあり、バス旅行ではなく閉園後の新江ノ島水族館を貸し切り、ナイトアクアリウムを開催しました。普段と雰囲気の違う夜の水族館で保護者・先生方との交流が出来たかと思えます。

交流会は例年バス旅行となっており、バスの中でも話し声や笑い声が絶えない親睦の深まる会となっております。コロナ禍が収まりましたらまた、楽しい交流会を企画していきます。

『12月 キャロリングおしるこサービス』

12月のクリスマスキャロリング礼拝の後、礼拝に参列した方々におしるこのサービスを行っています。もちろん生徒にもサービスし、ちょうど部活帰りというタイミングもあり、喜んでいただいています。



『2月 PTA鑑賞会』

PTAのイベントとして年度最後の締めくくりとして2月に行っています。鑑賞会は劇団四季の演目率が高いです。教職員を含む180名で鑑賞します。PTAから補助が出るため、毎年抽選となり大人気のイベントです。



<平成30年度> 劇団四季『アラジン』鑑賞

カレッタ汐留の中にある四季劇場『海』にて鑑賞しました。『砂漠の中の神秘と魅惑の町アグラバーへようこそ！』とランプの精ジーニーの案内でミュージカルスタート。情熱溢れるダンスと美しいコーラスを時間いっぱい楽しみ、皆さん大満足で劇場を後にしました。

<令和元年度> 劇団四季『キャッツ』鑑賞

大井町キャッツシアターにて鑑賞しました。通算10,000回を超えるロングラン公演を行う有名な演目であり誰しもが聞き覚えのあるものではないでしょうか。専用シアターということもありセットも大がかりで猫があちらこちらから登場し、コミカルなダンスを楽しめたと思えます。

<通年行事>

『お父さんの園芸サークル』

PTAでは園芸活動を年4、5回、土曜日午後に行っています。毎年、20名程度のお父さんに参加頂いております。『お父さんの園芸サークル』ですが、お母さんのご参加も大歓迎です！校門前より中学校前から高校校舎前までの花壇で花の植え替えを行っており、植え替え作業は大変なところもありますが、終わった後の花壇を見ると気持ちが良くなります。



『陶芸サークル』

初心者からベテランまで幅広い層の方に楽しんで頂ける教室です。手ろくろを使った大まかな成形から削りによる仕上げを基本に希望者にはたたらづくりや電動ろくろの体験もしていただけます。毎年すぐに定員に達してしまう大人気のサークルとなっています。



『賛美歌を歌う会・聖書に親しむ会』

令和2年度は全て、令和3年度は第1回目、第2回目がYouTube配信、第3回は合同礼拝としてチャペルで行いました。

通常年6回、毎回100名程度の方が参加しています。敷居が高いと思われている聖書や賛美歌に気軽に触れ合えるイベントとなっています。学校主催のイベントですが、PTAもお手伝いをしています。6回全て参加された方には、ささやかながらPTAより皆勤賞がございます。



以上の通り、PTAでは保護者同志・先生方との親睦を図るべく様々なイベントを企画してきました。今年度もまだ思うような活動が出来ずにいますが、出来る限りの活動をしていきたいと思っておりますので、今後ともPTA活動にご理解の程よろしくお願いいたします。